

**Pourquoi vous allez aimer la danse contemporaine ! Ou pas. est une conférence dansée qui espère vous expliquer tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur la danse contemporaine, sans jamais oser le demander.**

Elle s'adresse d'abord (mais pas seulement) à ceux qui pensent qu'ils n'ont jamais rien compris à la danse contemporaine.

Les trois chorégraphes y donnent des clés de compréhension pour déjouer les clichés sur la danse contemporaine, et percevoir la danse autrement.



**vendredi 10  
mars  
20h30**

En partenariat avec



*Danse*

TOUT PUBLIC

**Informations et réservations auprès de l'Association ECAS au 06 33 44 75 03**